

Altos precios del petróleo, una carga muy pesada para EU (El Financiero 24/06/08)

Altos precios del petróleo, una carga muy pesada para EU (El Financiero 24/06/08)(Marcela Ojeda Castilla / enviada)
Martes, 24 de junio de 2008 Prolongarán la desaceleración: Paulson. CANCÚN, QR, 23 de junio.- En Estados Unidos existe un gran riesgo de prolongar la desaceleración económica por los altos precios internacionales del petróleo, advirtió el secretario del Tesoro de ese país, Henry Paulson. Añadió que esta situación está creando una carga muy pesada tanto para los estadounidenses como para muchas personas en el mundo, pero aclaró que no se trata de una situación que se preste a una solución rápida, porque es cuestión de oferta y demanda. "Es algo de lo que nosotros tenemos que hacer en EU y en todo el mundo, obviamente también se trata de desarrollar fuentes alternas de energía y nuevas tecnologías; se trata de diversificación, eficiencia y conservación, porque este tema se tiene que abordar tanto por el lado de la oferta como de la demanda", apuntó. En conferencia de prensa conjunta con el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Agustín Carstens, el secretario del Tesoro de EU respondió, a pregunta expresa, que el control de precios no es funcional. "Cuando en EU utilizamos controles de precios, en la década de los setenta, no funcionaron y creo que finalmente la solución es tener mayor producción y hacer algunas cosas a más largo plazo", opinó. Hizo un llamado a los productores del energético de todo el mundo para que se abran a la inversión y desarrollen sus recursos.